



www.mg.co.id

Real Madrid Mewaspadai Sevilla

MADRID (IM) – LaLiga menyuguhkan duel tim papan atas akhir pekan ini, di mana Real Madrid menjamu Sevilla, Senin (29/11) dinihari WIB. Saat ini, Madrid masih memimpin klasemen dengan 30 poin, dua angka di atas Sevilla yang ada di tempat ketiga.

Penting bagi pasukan Carlo Ancelotti untuk memenangkan laga agar tetap berada di puncak klasemen. Karena Real Sociedad di urutan kedua (29) berpeluang mengukut mereka. Atau pun kalau Sevilla yang memang, maka bisa mengusur posisi tim ibu kota Spanyol itu.

Toni Kroos dan kawan-kawan wajib mewaspadai sang lawan, karena persaingan di LaLiga musim ini berjalan ketat. "Kami harus mewaspadai Sevilla. Mereka tim kuat yang sanggup melaku-kan apa saja. Penting bagi kami untuk fokus dari laga ke laga, masuk saat

melawan Sevilla," kata Kroos di situs klub.

Sementara pelatih Sevilla, Julen Lopetegui sangat antusias menyambut laga ini. "Jelas ini adalah pertandingan menarik yang akan kami coba persiapkan dengan cara terbaik. Ini akan rumit dan sulit, tetapi juga indah," kata Lopetegui.

Duel sengit lainnya terjadi pada laga antara Villarreal kontra Barcelona. Laga di El Madrigal itu berlangsung sehari sebelum laga Madrid kontra Sevilla, tepatnya pada Minggu (28/11) dinihari WIB.

Tim Kapal Selam Kuning tak pernah beruntung saat menjamu Blaugrana karena dalam lima pertandingan terakhir di El Madrigal ada empat laga yang dituntaskan dengan jumlah 10 pemain.

Hanya saja, Barcelona belum stabil walau di bawah kepemimpinan pelatih baru, Xavi Hernandez. Xavi masih mencari bentuk permainan di laga keduanya nanti di LaLiga.

Real Sociedad sendiri bertandang ke markas Espanyol, Minggu (28/11) malam WIB. Sociedad tentu sangat termotivasi untuk memenangkan laga ini, karena ingin bersaing dengan Madrid di papan atas.

Laga lainnya adalah Alaves vs Celta Vigo, Valencia vs Rayo Vallecano, Real Mallorca vs Getafe, Real Betis vs Levante, Espanyol vs Real Sociedad, Cadiz vs Atletico Madrid dan Osasuna vs Elche. **vit**



TONI KROOS
Pemain Real Madrid

Zaniolo Jawab Kepercayaan Mourinho

ROMA (IM) – AS Roma sukses mengalahkan Zorya Luhansk, 4-0 pada laga Grup C Europa Conference League, di Olimpico Roma, Jumat (26/11) dinihari WIB. Kemenangan Serigala Ibu Kota ditentukan oleh Carles Perez, Nicolo Zaniolo dan dua gol Tammy Abraham.

Roma sebenarnya punya peluang dari titik penalti. Wasit menunjuk titik putih akibat Perez dilanggar oleh Vladyslav Kabacov. Namun, Veretout yang maju sebagai eksekutor gagal menjalankan tugasnya dengan baik. Sepakannya masih bisa diamankan Matsuyama.

Khusus bagi Nicolo Zaniolo, ia kembali jadi starter, usai dicadangkan di dua sebelumnya. Dalam laga teranyar, Zaniolo diturunkan sejak menit pertama. Pemain berusia 22 tahun itu

dipasang sebagai trequartista di belakang striker Roma.

Zaniolo menjawab kepercayaan Mourinho. Selain mencetak gol, ia juga membuat satu untuk gol pertama Tammy Abraham. "Saya bisa main di sana (di belakang striker), saya bisa main melebar, saya bisa main di mana saja di depan. Pelatih bilang kepada saya untuk main di sana dan saya siap sepenuhnya untuk tim," ujar Zaniolo kepada Sky Sport Italia.

Ia juga tak mempersoalkan saat dicadangkan dalam laga sebelumnya. "Duduk di bangku cadangan membuat saya mere-nung, saya menerima keputusan pelatih. Saya suka berada di bawah tekanan dan memberi respons di atas lapangan. Mourinho mengajarkan saya agar tidak puas begitu saja dengan penampilan bagus, bahwa kami harus selalu meminta lebih dari diri kami sendiri dan terus melakukan peningkatan," kata Zaniolo.

Usai laga ini Roma akan kembali fokus di Liga Italia. Tammy Abraham dan kolega akan menjamu Torino, Senin (29/11) pukul 00.00 WIB. Laga lainnya adalah Empoli vs Fiorentina, Sampdoria vs Hellas Verona, Juventus vs Atalanta, Venezia vs Inter Milan, Udinese vs Genoa, AC Milan vs Sassuolo, Spezia vs Bologna dan Napoli vs Lazio. **vdp**



NICOLO ZANILO
Pemain AS Roma



TIMO WERNER
Pemain Chelsea

Chelsea Kontra MU di Stamford Bridge

Saat ini Chelsea memimpin klasemen Liga Inggris, membukukan 29 poin hasil dari 12 kali laga. Sementara itu, MU ada di posisi kedelapan dengan raihan 17 poin.

LONDON (IM) - Chelsea akan menjamu Manchester United (MU) pada lanjutan Liga Inggris di Stamford Bridge, Minggu (28/11) malam WIB. Dalam catatan BBC, Si Biru dan The Red Devils sudah berhadapan sebanyak 58 kali di Premier League.

Hasilnya, Chelsea menang sebanyak 18 kali, MU menang 17 kali dan 23 pertandingan lainnya selesai imbang. Tim London barat bisa membobol gawang MU sebanyak 71 kali, sebaliknya tim Manchester merah menjebol gawang Chelsea 71 kali.

Chelsea sendiri sudah mencatatkan 19 clean sheet saat bertemu MU. Di sisi lain, MU mencetak 16 clean sheet saat berhadapan dengan tim yang bermarkas di

Stamford Bridge itu. Lini belakang MU sedang kokoh saat melawan Chelsea, sudah membukukan catatan bersih dari kebobolan dalam empat laga terakhir. Hanya Newcastle United yang membukukan clean sheet lebih banyak saat melawan Chelsea, enam kali bebas dari kebobolan pada rentang 1913-1919.

Saat ini Chelsea memimpin klasemen Liga Inggris. Pasukan Thomas Tuchel itu membukukan sebanyak 29 poin hasil dari 12 kali. Sementara itu, MU ada di posisi kedelapan dengan raihan 17 poin. Di musim ini, gawang Chelsea baru kebobolan lima gol di dua ajang besar, yakni empat di Premier League dan satu di Liga Champions.

matchday kelima Grup H Liga Champions, Rabu (24/11).

Hasil ini melambungkan Chelsea ke puncak Grup G dengan 12 poin, unggul head-to-head dari Juventus. Mereka butuh memastikan status juara grup di matchday terakhir menghadapi Zenit St Petersburg.

Bersama Tuchel, Chelsea memang tampil mengerikan. Dari 50 laga, Tuchel meraih 32 kemenangan, 11 imbang, dan cuma tujuh kali kalah!

Bahkan dari sederet kemenangan itu diraih atas manajer top seperti Jurgen Klopp, Pep Guardiola, Diego Simeone, Jose Mourinho, Zinedine Zidane, dan Massimiliano Allegri.

Ada 81 gol dibuat Chelsea yang membuktikan tajamnya lini depan. Lebih hebatnya adalah lini belakang yang cuma kebobolan 24 gol dan membuat 31 clean sheet.

Di musim ini, gawang Chelsea baru kebobolan lima gol di dua ajang besar, yakni empat di Premier League dan satu di Liga Champions.

Lalu bagaimana dengan pertandingan melawan MU nanti? Diprediksi Timo Werner sedikit terganggu dengan pergantian pelatih. Michael Carrick yang kini menjadi pelatih sementara dikabarkan akan diganti oleh Ralf Rangnick.

Namun, Carrick enggan memikirkannya karena ingin fokus membawa Manchester United mengalahkan Chelsea. Carrick ditunjuk sebagai pelatih sementara MU setelah memberhentikan manajer Ole Gunnar Solskjaer di akhir pekan lalu. Di laga pertamanya, Carrick sukses memimpin Setan Merah mengalahkan Villarreal 2-0 untuk memastikan kelolosan ke babak 16 besar Liga Champions.

"Seluruh energi saya dan pikiran saya saat ini adalah pertandingan melawan Chelsea. Saya mengendalikan apa yang bisa saya kendalikan. Yang lainnya tidak saya khawatirkan dan

saya tidak terlibat di dalamnya karena saya perlu memenangi sebuah pertandingan sepakbola dan itulah yang saya akan nantikan," ungkap Carrick kepada Sky Sports.

Walau demikian, MU masih memiliki Cristiano Ronaldo yang haus gol. Ia sudah sering berhadapan dengan Chelsea. Dalam catatan Transfermarkt, pemain Portugal itu sudah menjalani 15 laga dengan The Blues di semua ajang.

Hanya memang, rekor golnya ke gawang Chelsea kurang sip. Dia baru membukukan 1 gol. Di Liga Inggris, Ronaldo belum mampu menjebol gawang Si Biru. Walau demikian, Chelsea harus tetap mewaspadainya.

Jadwal laga lainnya adalah Arsenal vs Newcastle United, Liverpool vs Southampton, Norwich City vs Wolves, Crystal Palace vs Aston Villa, Brighton vs Leeds United, Brentford vs Everton, Manchester City vs West Ham United, Leicester City vs Watford dan Burnley vs Tottenham Hotspur. **vit**

Greysia/Apriyani Lolos ke Semifinal

NUSA DUA (IM) - Greysia Polii/Apriyani Rahayu melenggang ke semifinal Indonesia Open 2021, usai mengalahkan pasangan Jepang lewat pertarungan sengit sepanjang tiga gim.

Dalam laga di Bali International Convention Center, Jumat (26/11) sore WIB, Greysia/Apriyani menang 21-16, 12-21, 21-18 atas Mayu Matsumoto/Ayako Sakuramoto. Peraih medali emas Olimpiade 2020 itu menang usai bertarung selama 1 jam 16 menit.

Kemenangan ini tentu menggembirakan bagi Greysia/Apriyani karena mereka itu-satunya ganda putri Indonesia yang akan tampil babak semifinal. Sangat diharapkan keduanya bisa memberikan yang terbaik di ajang ini.

Semenjak menjadi juara di ajang Olimpiade Tokyo lalu, keduanya belum juga mendapatkan gelar. Di Piala Sudirman 2021 dan Uber Cup 2020 (2021) Greysia/Apriyani memang tampil

bagus dan selalu menang, tetapi tidak cukup membawa Indonesia menjadi juara.

Lalu di Prancis Terbuka keduanya gagal melaju lebih jauh. Di tunggal putra, Jonatan Christie terbilang beruntung. Karena Anders Antonsen yang menjadi lawabnya mengundurkan diri. Padahal pertemuan keduanya sudah ditunggu-tunggu. Sebelumnya mereka bertarung alot di semifinal Piala Thomas 2020 pada Oktober lalu, melalui pertandingan tiga

gim selama 100 menit alias 1 jam 40 menit. Kemenangan juga diraih Kevin Sanjaya Sukamuljo/Marcus Fernaldi Gideon yang mengalahkan Ong Yew Sin/Teo Ee Yi dengan skor 14-21, 21-14 dan 21-16. Sayang di ganda campuran, Indonesia gagal menempatkan wakilnya di semifinal, setelah Hafiz Faizal/Gloria Emanuelle Widjaja menyerah di tangan Mathias Christiansen/Alexandra Boje asal Denmark. **vit**



GREYSIA POLII/APRIYANI RAHAJU
Pebulutangkis Indonesia

Tottenham Raih Hasil Memalukan

MURSKA SOBOTA (IM) – Tottenham Hotspur dipermalukan 1-2 dari NS Mura dalam lanjutan Europa Conference League yang berlangsung di Stadion Ljudski vrt yang merupakan markas klub raksasa Slovenia, NK Maribor, Jumat (26/11) dinihari WIB.

Tak hanya menyulitkan peluang lolos ke 16 besar, namun hasil tersebut dinilai amat memalukan. Pasalnya Mura bukanlah nama terkenal di sepakbola.

Dalam laga itu Mura unggul lebih dulu lewat Tomi Horvat di menit 11', namun sempat disamakan oleh Harry Kane (72'). Kemenangan tuan rumah ditentukan oleh Amadej Marosa (90+4').

Menurut ranking terbaru Euro Club Index, Mura hanya menempati urutan 342 dari 725 klub yang berada di kasta tertinggi negara-negara Eropa. Sebelum mengalahkan Tottenham, mereka bahkan ada di posisi 378. Bandingkan dengan Tottenham yang ada di urutan 22, dikelilingi oleh tim-tim papan Eropa.

Namun semua catatan di atas hanya sekadar data pema-

nis, kalau tak mau dibilang tak berguna. Nyatanya, performa Mura di lapangan terlihat lebih lapar ketimbang Tottenham yang dilatih manajer kelas wahid dan diisi skuad berharga ratusan juta Pound.

Manajer Antonio Conte begitu kecewa dengan penampilan para pemainnya. Bahkan ketika sesi jumpa pers, Conte tak segan mengeluarkan kata-kata ketus "Setelah tiga minggu di sini, saya bisa bicara yang sejujurnya dan memberikan situasi sebenarnya. Level Spurs, tidak begitu tinggi," kata Conte seperti dilansir dari Sky Sports.

Conte menyebut, ada banyak masalah di Tottenham Hotspur yang harus dibenahi. Semuanya butuh waktu dan proses, tidak bisa sim salabim. "Satu-satunya sulap yang bisa saya lakukan adalah bekerja. Untuk bisa melakukan metode dan ide permainan saya, semuanya butuh waktu. Kami harus bekerja lebih keras," ujarnya.

Hasil ini membuat Tottenham ada di posisi dua Grup dengan 7 poin, unggul selisih gol atas Vitesse yang berada di posisi ketiga dengan 3 poin sama. Di atas mereka ada Rennes yang sudah me-

mastikan lolos ke 16 besar. **vdp**

HARRY KANE
Pemain Spurs

RASA STRAWBERI
RASA JAMBU

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPANAN DINAMIKA
Grafis GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permana Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 700 E-mail: cpl@lagreco.com

